
 
Ил. 1. План основной части археологического памятника Гебель Баркал: серой заливкой показано нахождение 
“pottery dump”; пунктирной линией отмечена зона обследования современной дневной поверхности в 2021 г. 
(рис. С.В. Ветохова) 
 
Fig. 1. Plan of the main part of the archaeological site Gebel Barkal: the location of the “pottery dump” is shown in 
gray colour; the dotted line marks the survey area of the modern day surface in 2021 (by S.V. Vetokhov) 
 



 
Ил. 2. План “pottery dump” в Гебель Баркале с указанием черными точками мест обнаружения гончарного брака 
(в том числе конгломератов № 1741+1742 и 1743) и керамических скоплений № 1787, 1828 и 1835 (рис. С.В. 
Ветохова) 
 
Fig. 2. Plan of the “pottery dump” in Gebel Barkal black dots indicating the locations of the rejected pottery (including 
conglomerates no. 1741+1742 and 1743) and ceramic accumulations no. 1787, 1828, and 1835 (by S.V. Vetokhov) 
 



 
 

 
Ил. 3. Конгломерат бракованных спекшихся хлебных форм № 1741+1742 из Гебель Баркала, вид сверху и сбоку 
(фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 3. Conglomerate of sintered bread moulds no. 1741+1742 from Gebel Barkal, top and side view (by S.E. Malykh) 
 



 
Ил. 4. Бракованные керамические хлебные формы из “pottery dump” в Гебель Баркале с гончарными метками 
(фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 4. Rejected bread moulds from the “pottery dump” in Gebel Barkal with pottery marks (by S.E. Malykh) 
 



 
Ил. 5. Керамические хлебные формы из скоплений № 1787, 1828 и 1835 в Гебель Баркале (рис. С.Е. Малых) 
 
Fig. 5. Pottery bread moulds from ceramic accumulations no. 1787, 1828, and 1835 in Gebel Barkal (by S.E. Malykh) 
 

 
Ил. 6. Нормальные и бракованные хлебные формы из “pottery dump” в Гебель Баркале (фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 6. Active and rejected bread moulds from the “pottery dump” in Gebel Barkal (by S.E. Malykh) 



 
Ил. 7. Бракованные хлебные формы из “pottery dump” в Гебель Баркале с подсыпкой из кварцевого песка на 
внутренней поверхности (фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 7. Rejected bread moulds from the “pottery dump” in Gebel Barkal with quartz sand on the inner surface (by 
S.E. Malykh) 
 

 
Ил. 8. Спекшиеся и деформированные в результате обжига хлебные формы, вставленные одна в другую (слева), 
и реконструкция технологического приема экономии места в гончарном горне на основе сосудов из скопления 
№ 1787 (справа) (фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 8. Bread moulds sintered and deformed as a result of firing, inserted one into the other (left), and the reconstruction 
of the technological method of saving space in a pottery kiln based on vessels from ceramic accumulation no. 1787 
(right) (by S.E. Malykh) 



 
Ил. 9. Различные варианты гончарного брака, найденного на поверхности “pottery dump” в Гебель Баркале 
(фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 9. Different variants of rejected bread moulds found on the surface of the “pottery dump” in Gebel Barkal (by 
S.E. Malykh) 



 
Ил. 10. Два фрагмента расписного кратера из скопления № 1787 в Гебель Баркале (фото С.Е. Малых) 
 
Fig. 10. Two fragments of a painted krater from ceramic accumulation no. 1787 in Gebel Barkal (by S.E. Malykh) 


